



ふるさとを愛し ともに学び 伸びゆく ふじさわっ子



学校教育目標「なかよく かしく たくましく」

深谷市立藤沢小学校 児童数 494名(男子263名 女子231名) Tel:048-571-2107

本物は続く、続けると本物になる

深谷市立藤沢小学校長 松澤 由美子



今日で1学期が終わります。この4ヵ月、子供たちは様々なことに頑張っており取り組んできました。例えば、1年生は、毎日水やりをして、朝顔の花を咲かせました。2年生は、ミニトマトを育て、実がたくさん生りました。3年生は、初めてのリコーダー、書道、上手になりました。4年生は、校外学習でしっかりと勉強してきました。5年生は上級生になり、プール掃除をはじめ学校みんなのための仕事ができるようになってきました。6年生は最上級生になり、学校生活すべての面で、みんなのお手本になれるようがんばってきました。

1学期の間に、子供たちがのんびり(最後まで仕事に取り組む、まじめに自分の役割を果たす)をたくさん見ることができました。一人一人が4月よりも成長して、お兄さん、お姉さんらしくなりました。

こんな言葉があります。「本物は続く、続けると本物になる」。これは、「1学期は挨拶をがんばるぞ」と決めて、4月からずっと挨拶をしっかり続けてきた人は、今、「目を見てニコリ笑顔で」挨拶が自然にできるようになっているということです。にせものは、最初は「やります」と言うけれども、続けられない。だから身につけません。

明日から夏休みです。子供たちには以下の3つのことを続けてほしいと終業式で話しました。ご家庭でも「本物」になれるよう声をかけ、励ましていただけるとありがたいです。

- 1 1学期の勉強をやりなおす・・・例えば1年生だったら、「計算カードが2分以内でできる」とか「国語で習ったお話がすらすら読める」とか・・・
- 2 毎日、家のお手伝いをする・・・家族の一員として、自分の仕事を決めてお手伝いをしてください。お風呂掃除、玄関掃除、食器洗い等、できるものはたくさんあるはずです。
- 3 自分のことは自分でする・・・自分で起きる、自分で着替えをする、自分で使うものは自分で準備する、使ったものは自分で片づける・・・自分でできることを増やしていきましょう。

夏季休業中の主な行事



7月22日(金)

～29日(金) 教育相談日(全家庭)

7月25日(月) 部活動見学(6年生)

8月 9日(火) 子ども議会(6年生代表)

8月12日(金)

～16日(火) 学校閉庁日

※学校閉庁日の緊急の連絡は

048-571-9578 (深谷市教育委員会)へお願いします。

8月27日(土) PTA奉仕作業

8月29日(月) 2学期始業式

一斉下校

【2学期の教育活動等について(予定)】

- ① 運動会 9/17(土)
2学年合同で1時間ずつ実施します。
人数制限をしないで公開します。
※詳細については別紙でお知らせします。
- ② 親善運動会 10/4(火)
※詳細については9月にお知らせします。
- ③ 5年生の林間学校 9/27・28(火・水)
- ④ 6年生の修学旅行 11/17・18(木・金)
- ⑤ その他の行事等 校外学習や親善サッカー大会、持久走大会も年間計画通り実施予定です。
※今後の状況によって変更もあり得ます。

藤小ギャラリー



タブレットを前に真剣な表情。



学期末特集編！今の学校の様子をご紹介します！



プール楽しい！低学年は浅いプールで。



ほうせんかの花観察中です。



リコーダーは感染防止対策をして。



算数、廊下で解答チェック中。



幼稚園の先生に積極的に質問中です。



みんなのねがいかないますように

掲示物が素敵です。



藍染に挑戦！

※資源回収へのご協力、ありがとうございました。猛暑の中での活動でしたが、お陰様でたくさん回収することができました。

※授業参観・学級懇談会へのご参加、ありがとうございました。子供たちは後ろを気にしつづ張り切って授業に臨んでいました。詳しくはホームページをご覧ください。



「あゆみ」と夏休みについて

今日、各担任から児童一人一人に「あゆみ」を渡しました。「あゆみ」は、お子さんが1学期の学校生活や学習にどのように取り組んできたか、何ができるようになったか等を保護者の皆さんにお知らせするものです。親子でご覧いただき、お子さんの「学習の状況」や「よいところ」「努力が必要なところ」を把握し、お子さんに合った目標設定や学習のしかた等をご家庭で話し合ってください。その際、よかったところや伸びたところをほめて、お子さんの自信を膨らませてあげることが大切であり効果があります。

また、各学年から出されている夏休みの課題や自主学習に取り組み、自分の苦手な内容の克服や得意なところを更に伸ばすような学習を夏休み中に進めておくと、2学期からの授業が分かり易くなります。

藤沢小学校のホームページには様々な学習コンテンツが紹介されています。必要に応じてご利用ください。また、タブレットでの学習も可能ですが、「ふじっこタブレット使用のきまり」等使用上のルールを必ず守らせてください。

新型コロナウイルス感染再拡大中！健康・安全に気をつけて、良い夏休みを！
8月29日に494人の元気な顔が揃うのを楽しみにしています。

